
Наталья Семенова: «Тесное взаимодействие между различными ветвями 

власти и структурами областного здравоохранения обеспечивает качество и 

доступность медицинских услуг» 

Межведомственное взаимодействие в сфере здравоохранения стало темой рабочего 

совещания, которое проходило на площадке Волгоградской областной Думы. В 

обсуждении участвовали председатель комитета регионального парламента по охране 

здоровья Наталья Семенова, руководитель Облздрава Владимир Шкарин, директор 

Территориального фонда обязательного медицинского страхования Татьяна Самарина, а 

также директора волгоградских филиалов страховых компаний  «СОГАЗ – Мед» 

Владимир Глазов и «Росгосстрах-Медицина» Александр Никляев. 

 

«Росгосстрах-Медицина» и «СОГАЗ–Мед» – крупнейшие страховые компании 

медицинской направленности, работающие в Волгоградской области. Как пояснила Наталья 

Семенова, постоянная связь медицинских страховых компаний и застрахованных граждан – 

необходимое условие решения актуальных для нашего здравоохранения вопросов. Так, 

страховые организации проводят экспертизу качества услуг лечебных стационаров и 

поликлиник, уведомляют пациентов о возможностях пройти  диспансеризацию и 

иммунопрофилактику. Поэтому застрахованным гражданам очень важно поддерживать 

регулярные отношения со своей страховой компанией.   

«В каждой поликлинике есть информационные стенды страховых компаний, на которых 

представлены сведения о деятельности этих организаций, их контакты, – отметила 

парламентарий. –  К ним также можно обратиться, если у вас есть затруднения в получении 

медицинской помощи». 

На совещании также обсуждались вопросы экспертизы качества медицинской помощи в 

лечебных учреждениях, порядок проведения выездных проверок в дежурные и ночные часы.  

«Тесное взаимодействие между различными ветвями власти и структурами областного 

здравоохранения обеспечивает качество и доступность медицинских услуг, – подчеркнула 

Наталья Семенова. – Мы пришли к общему знаменателю: системная работа налажена и 

необходима».  



«Такие встречи нужны для координации нашей совместной деятельности. Они помогают 

оперативно решать возникающие у граждан вопросы», – отметил председатель комитета 

здравоохранения региона Владимир Шкарин. А директор ТФОМС Волгоградской области 

Татьяна Самарина уточнила, что достигнута договоренность о проведении рабочих 

совещаний в таком составе на регулярной основе. 

 


